

El 21 de febrero, el embajador Hoshino entregó el certificado de nombramiento y el pin al Sr. Shigeki Edamoto, propietario del restaurante Kamakura, quien fue nombrado Embajador de Buena Voluntad para la Promoción de la Gastronomía Japonesa del año fiscal 2024 por el Ministerio de Agricultura, Silvicultura y Pesca del Gobierno del Japón.

El Sr. Edamoto estableció el restaurante de cocina japonesa Kamakura hace 30 años y ha sido reconocido por su esfuerzo en promover los platos y la cultura japonesa en la ciudad de San Salvador, manteniendo el sabor y la calidad de Japón, incluso en tiempos en que era difícil obtener ingredientes y condimentos japoneses.

En Centroamérica, se convirtió en el segundo Embajador de Buena Voluntad después de Costa Rica. Se espera que, con el creciente interés en la cocina japonesa, continúe promoviendo aún más el atractivo de la comida japonesa.

